



CIUDAD RODRIGO



Foto de familia de los alumnos participantes en el curso de verano de inglés organizado el pasado año por la Usal en el seminario San Cayetano.

VICENTE

Oferta de cursos de verano de inglés en plena naturaleza y en el seminario

FNYH ofrece en pleno Campo Charro tres turnos de un especial campamento estival

JUAN T. MUÑOZ
CIUDAD RODRIGO

Los padres que pretendan afianzar el estudio del idioma inglés tienen en la comarca de Ciudad Rodrigo una atractiva oferta para este verano ligada a una iniciativa que ya lleva varios años desarrollándose gracias al interés y logística de la Universidad de Salamanca y que cuenta con la colaboración del Se-

minario San Cayetano de Ciudad Rodrigo, y que este año suma también la posibilidad que ofrece la Fundación Naturaleza y Hombre (FNYH) para inscribirse en los tres turnos previstos del campamento en inglés que se desarrollará en la reserva biológica de Campanarios de Azaba.

En turnos de 10 días durante el mes de julio, los jóvenes de entre ocho y 16 años descubrirán la naturaleza, a través de la observación y la exploración, fomentando valores ambientales y de conservación con el inglés como vehículo de aprendizaje y diversión.

Alojados en tiendas de campaña con infraestructura de apoyo,

los jóvenes realizarán talleres de reconocimiento de fauna, teatro, rutas de montaña y recuperación de ecosistemas, en un ambiente de convivencia guiados por educadores ambientales con amplia experiencia.

Durante los campamentos los participantes tendrán la oportunidad de conocer uno de los proyectos más importantes de FNYH, así como la reserva biológica de Campanarios de Azaba.

Por otro lado, pero también con un interés específico, la Usal volverá a Ciudad Rodrigo con sus cursos de verano en inglés. El plazo de inscripción concluye el 25 de marzo.

Se trata de una actividad que se desarrolla en el seminario San Cayetano de Ciudad Rodrigo, una actividad que tiene ya su solera y que se fundamenta en el buen rendimiento y participación de los escolares que se adscriben, niños entre 11 y 14 años, nacidos entre los años 1998 y 2001.

Se ofertan 55 plazas en régimen interno o externo. El programa para los que prefieran el régimen de internado incluye traslado desde Salamanca, alojamiento en régimen de pensión completa, varios días en el campamento de Cáritas San Francisco de Ciudad Rodrigo, situado en el término municipal de Peñaparda. ■

CAMPANARIOS DE AZABA

El atractivo de pasar 10 días disfrutando y aprendiendo

La reserva biológica Campanarios de Azaba acogerá durante el mes de julio tres turnos de 10 días para sus campamentos de inglés en la naturaleza. Una oferta singular que permitirá a los niños y jóvenes disfrutar de la naturaleza y seguir aprendiendo o perfeccionando el estudio del inglés.

En este campamento, por ejemplo, se propone la inmersión lingüística al inglés mediante clases teóricas y talleres de aprendizaje activo; la exploración y observación de la naturaleza y de sus relaciones de ser humano y naturaleza; o el fomento de hábitos y valores ambientales y conservacionistas, según se apunta en la promoción de la FNYH.

Y para ello se pretende que los participantes hagan un reconocimiento de flora y fauna silvestre; que tengan nociones de introducción a la ganadería tradicional y ecológica con animales vivos; que realicen rutas de montaña; que se impliquen en la repoblación forestal y en la restauración de los ecosistemas; y además con talleres de teatro, con juegos, gymkhanas y otras actividades atractivas.

Y en esa línea de actuación y de acción, se plantea un aprendizaje activo, con el juego como herramienta; la convivencia como base para la resolución de conflictos; el desarrollo de conocimientos y actitudes hacia el medio ambiente.

Y para todo ello, además de los medios técnicos, se cuenta esencialmente con un equipo de educadores ambientales con amplia experiencia.